

CLUBES

David Villa construirá el primer estadio sólo para fútbol de Nueva York

Los aficionados del Queensboro FC, club que empezará a competir en la United Soccer League en 2022, pueden realizar un depósito de 25 dólares para reservar plaza para la compra de abonos.

Palco23
30 abr 2021 - 11:32



El Queensboro FC presenta su proyecto de estadio. El club de la United Soccer League (USL), cuyo debut en la competición se producirá en la temporada 2022 y uno de cuyos propietarios es David Villa, jugará sus partidos como local en York College de la Universidad de Nueva York, donde contará con un estadio construido especialmente para el fútbol.

La universidad firmó en verano de 2020 un acuerdo con el club para construir y gestionar un estadio en el campus de York College, como parte de su proyecto para apoyar la misión académica y deportiva de la universidad, así como mejorar la experiencia universitaria de sus estudiantes, crear empleos locales y desarrollar el área circundante.

Como parte de la alianza estratégica con la universidad, desarrollarán un plan de

estudios que tratará materias como la salud, el bienestar y la educación deportiva, del que formará parte el personal del Queensboro FC, incluyendo el staff técnico y los futbolistas.

El estadio, con una estructura modular, contará con capacidad para hasta 7.500 espectadores. El proyecto ha sido encargado al despacho de arquitectura Populous, compañía responsable de las construcción de recintos tan importantes como el Tottenham Hotspur Stadium.

El estadio del Queensboro FC, situado en York College, tendrá capacidad para 7.500 espectadores

“Presentar este estadio es un paso muy importante para nuestro proyecto”, asegura David Villa. “Nuestro sueño de construir un camino para que los jóvenes futbolistas de Queens y de todo Nueva York puedan convertirse en profesionales está mucho más cerca ahora”, asegura. “La experiencia de crear un club desde cero no es fácil, pero es un reto maravilloso y hasta el momento estamos muy contentos de cómo está saliendo todo”, sentencia.

El exfutbolista se retiró como profesional a finales de 2019, y poco antes anunció su entrada en el proyecto, como uno de los accionistas de referencia del Queensboro FC. El equipo fue fundado por el grupo inversor liderado por el empresario neoyorquino Jonathan Krane, consejero delegado de la empresa de gestión de activos KraneShares. “Viví y jugué en Nueva York durante cuatro años (de 2015 a 2018) mientras desarrollaba mis academias de fútbol; sé lo especial que es Queens, no podría elegir una mejor ubicación”, señaló entonces sobre el proyecto.